

Le nouveau Conseil d'Administration d'Autour du Pont-Neuf en 2024 est composé des personnes suivantes (sur la photo de gauche à droite et de haut en bas): Dechaume Philippe, Liotet Martine, Leblanc Dominique, (Président) Vautier François, Rivet Serge, Desbordes Françoise, Crémoux Jacqueline, Delusseau Patrice, Mineraud-Le Gall Agnès, (secrétaire adjointe) Géron Claudine, (trésorière) Parotin Danielle, Guilloteau Jean-Pierre, Genoud Julien, (trésorier adjoint) Arnaud-Robert Evelyne, Bernard Danièle, Bahuau Nicole. (secrétaire)

## **30** ANS DU COMITÉ DE QUARTIER : DEMANDEZ LE PROGRAMME ! \*

Cette année, le comité de quartier "Autour du Pont-Neuf" fête ses 30 années d'existence. L'occasion de regarder dans le rétroviseur et de de revenir sur les actions et activités menées depuis cette date. Des événements réguliers ont ponctué ces 30 années : publication du journal, repas, fêtes, balades, sorties, réunions, il s'en est passé des choses! Retour sur quelques moments marquants...

L'association "Autour du Pont-Neuf" et ses publications : 6 lettres d'information de juin 1994 à septembre 1998 et 60 journaux d'avril 1999 à juin 2024.

\* (susceptible d'évoluer pendant les prochaines semaines et de s'enrichir de nouvelles activités...

## **UN PEU D'HISTOIRE:**

1989, les commerçants du quartier s'organisent. 7 juin 1994, création de l'association "Autour du Pont-Neuf "

avec comme objectif: "promouvoir un développement à échelle humaine du Faubourg du Pont-Neuf, respectant une vie de quartier et un environnement de qualité."

- 1995, première galette en janvier
- 1995, première fête de quartier en septembre
- 2002, en juin, installation dans le local actuel du 185bis rue du Faubourg
- 2002, Relations culturelles avec le Confort Moderne, la Lique de l'enseignement,...

0

0

- 2003-2004, création du comité de quartier "Pont-Neuf/Montbernage" "vocation à être des instances de dialogue, d'échange et de proposition, réunissant l'ensemble des acteurs d'un quartier mais ne se substituant pas à eux"
- 2003, premier vide grenier en juin qui continue encore aujourd'hui avec le Confort Moderne!
- 2005, première bourse aux plantes en octobre
- 2006, utilisation de la salle conviviale
- 2007, premier loto en février et première fête de la St Saturnin en novembre
- 2008, première fête des voisins en mai et premier goûter de Noël pour les anciens en décembre
- 2012, première journée des talents en novembre puis en avril
- 2013, 2014, premiers voyages et premiers covoiturages
- 2014, anniversaire des 20 ans!
- 2016, mise en place d'une page Facebook
- 2017, sortie du livre "Poitiers : Du faubourg Saint-Saturnin au Faubourg du Pont-Neuf : 5 000 ans d'histoire ". Direction, Yvette Mazeran, Isabelle Soulard. Ed : Encr'éco.
- 2021, nouvelle édition du journal, 12 pages tout en couleur dont 2 pages pour des annonceurs, création du site Web.
- 2022-2023, actions menées sur les projets d'urbanisme dans le quartier, suivi des budgets participatifs, soutien au lancement du parc des Dunes et au Collectif des Dunes, organisation de réunions de suivi du chantier du faubourg du Pont-Neuf...
- 2024, ... on continue !!!

Le comité de quartier, ce furent aussi des personnes, "fondatrices, fondateurs, présidentes et présidents " qui ont laissé leur empreinte tout au long de ces années : Annie Clairembaud, Jean-Louis Cézard, Pierre Cézard, Philippe Dechaume, Patrice Millet, Yvette Mazeran, Corinne Arzur, Marie-Raymonde Hitier, Didier Longeville, Michel Nargeot, Isabelle Soulard et Jean Géron. Nous ne les remercierons jamais assez pour leur investissement personnel qui a fait vivre le comité de quartier, sans oublier bien sûr les membres du Conseil d'Administration, passés et actuels.

## Samedi 28 septembre

Rendez-vous à 14 h 30 à l'entrée du cimetière de la Pierre Levée, 5 avenue du recteur Pineau pour une balade dans le quartier pour aller découvrir ou redécouvrir le patrimoine historique et naturel : le dolmen de la Pierre-Levée, la Cité Maitre, la prison, l'église Saint-Paul, le Confort Moderne, l'Hypogée des Dunes et son jardin, le parc des Dunes, le belvédère d'Aboville, le boulevard Coligny, l'îlot Pasteur et le jardin des Sens, la rue Cornet, la rue de la Croix Rouge avant d'arriver sur le site du nouveau théâtre en plein air dans le secteur de Montbernage, près du Clain ... Arrivée prévue à Montbernage vers 17 h 30.

Là, dans le tout nouveau théâtre de plein air et avant l'apéro offert par le comité de quartier, prévu vers 19 h 30, il vous sera proposé de la musique, du théâtre, de la chanson... (programme en cours de construction...) Pour les personnes qui le souhaiteront, on pourra aussi pique-niquer le soir pour prolonger la soirée.

## Dimanche 29 septembre

Rendez-vous à 11 h au parc des Dunes pour un après-midi festif, familial et récréatif en collaboration avec le "Collectif des Dunes " initiateur du projet de forêt urbaine (en lien avec la ville de Poitiers) depuis plus de 2 ans. On commencera par un moment en chanson suivi d'un pique-nique où chacun apportera de quoi manger et partager avec ses voisins et voisines! L'après-midi de poursuivra par une balade en groupe dans le parc des Dunes pour aller voir "comment ça pousse" et faire le tour de la forêt comestible, un îlot où grandissent des arbres et végétaux comestibles. En parallèle, un troc/bourse aux plantes est prévu: on en reparlera le moment venu!

Et bien d'autres surprises encore!

RÉSERVEZ DÈS MAINTENANT VOTRE SAMEDI 28 ET DIMANCHE 29 SEPTEMBRE

